

Le ministère cubain de l'enseignement supérieur achète 27 salles de classe technologiques



La Havane, 22 février (RHC)- Le ministère cubain de l'éducation a acheté 27 salles de classe technologiques destinées à des écoles pédagogiques de notre pays dans le cadre du programme de formation du personnel enseignant.

Le quotidien Juventud Rebelde publie une interview faite au directeur de Technologie Éducative de cette institution, Fernando Ortega, qui signale que ces salles de classe sont formées d'un tableau numérique interactif, de 20 tablettes GDM de 10 pouces fabriquées à Cuba et d'un ordinateur portable destiné au travail du professeur.

Ces espaces forment un écosystème technologique formé et opéré par le logiciel Atcnea, créé par l'UCI, l'Université des Sciences Informatiques.

Parmi les principales caractéristiques de ce système, Fernando Ortega a cité l'authentification des usagers, la possibilité de créer des groupes dans la classe pour donner une attention différenciée aux étudiants, des activités en groupe et plusieurs typologies de questions et d'examens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155827-le-ministere-cubain-de-lenseignement-superieur-achete-27-salles-de-classe-technologiques>



Radio Habana Cuba